



# L'île aux nouvelles



*Nous sommes bien arrivés sur l'île de Groix. Tout le monde va bien.*

*Le trajet a été très long mais tout le monde s'est bien occupé. Par exemple : Camille et Love ont joué aux cartes, Théo et Maxence ont dessiné. Mais on a aussi regardé des films : «L'âge de glace» et «Madagascar».*

*Après, nous avons pris le bateau. Certains avaient peur. Sami et Marissa n'avaient jamais pris le bateau.*

*Sami pensait avoir le mal de mer.*

*Marissa est très contente elle a vécu une nouvelle aventure.*

*Jasmine, Pauline et Marissa*

